

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

1895

Lunes 1 de Abril

PRECIOS DE ABONO

	PTAS.	CTS.
España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	25
Ultramar	2	50

Número suelto 5 céts.  
Id. atrasado 10 id.

## TELEGRAMAS de nuestro servicio particular

### Madrid

#### Sesión del Senado

Madrid 30 á las 8'15 n.  
30 » 8'40 »

En la sesión del Senado el Senador Don Fernando González ha planteado el debate acerca de la última crisis.

Empezó recordando los sucesos militares y el ataque de algunos subalternos á ciertas redacciones de periódicos, y acusa de debilidad al Gobierno fusionista que lejos de imponerse á los revoltosos de cualquier género que fuesen se dejó imponer por ellos y desertó en el momento más preciso para la conservación del orden.

Alude á la intervención del General Martínez Campos y su nombramiento para la Capitanía general de Madrid, llamándole irónicamente el fideicomisario general encargado de cumplir ciertas voluntades.

Dice que Martínez Campos cumplió la misión de exigir al Gobierno por imposición de los subalternos, que sean castigados por la jurisdicción militar los ataques de la prensa al ejército y de imponerle otras exigencias.

El señor Martínez Campos niega la veracidad de estas afirmaciones.

Continúa el orador después de esta interrupción manifestando que el anterior Gobierno ha dejado casi deshonrados á los liberales.

Ocupase también de los asuntos de Cuba y sostiene que si el último gabinete pecó por irresoluto y por falta de franqueza, el actual, en cambio, se propone crear una opinión artificial, peligrosa y exagerada.

Interviniendo en el debate el señor Bermudez Reina, ha lamentado la forma en que se le pidió que dejase el mando, á altas horas de la noche.

#### Sesión del Congreso

Madrid 30 á las 9 n.  
» » 9'15 n.

En el Congreso al empezar la sesión el señor Ochando niega que el general Bermudez Reina haya sido el inspirador del artículo publicado por *El Resumen* contra los subalternos, como se había insinuado.

Explicando su criterio acerca de la jurisdicción, dijo que son delitos comunes los cometidos por la prensa juzgando los actos de las autoridades militares; pero que corresponde al fuero militar el conocimiento de las causas por ataques dirigidos á las colectividades del ejército.

#### La campaña de Filipinas.—Su término

Madrid 29 á las 9'17 n.

El Ministro de Ultramar señor Castellanos ha recibido un telegrama del general Blanco, Gobernador general de Filipinas, participándole que puede considerarse como terminada la guerra de Mindanao.

Se han presentado la mayor parte de datos y sultanes rebeldes y se espera la más completa sumisión de los restantes.

#### El cardenal Benavides

Madrid 30 á las 9'20 n.

Ha fallecido en Zaragoza el Cardenal Benavides, después de una agonía que le ha durado desde esta mañana.

#### Silvela en el Congreso.—Su discurso.—Rompimiento con los conservadores.—Un nuevo partido

Madrid 30 á las 9'30 n.  
9'40 n.  
9'55 n.  
10'15 n.  
10'25 n.

Ha causado gran sensación el discurso pronunciado esta tarde en el Congreso por

Don Francisco Silvela, al intervenir en el debate político, y ha producido gran efecto en la Cámara el que haya levantado bandera de un nuevo partido, rompiendo por completo con los conservadores.

Empieza manifestando que los partidos todos deben cumplir en las actuales circunstancias el mandato de la conciencia que les impele á coadyuvar el orden y á normalizar la situación irregular en que España se encuentra; en este sentido, el Sr. Cánovas á pesar de las discordias de todos conocidas puede contar con nuestro apoyo.

Sin embargo, en estas discordias—añade el Sr. Silvela—hay algo de fundamental, algo sobre en que por más duro que nos sea no cabe transigir. La rectificación de procedimientos, la selección que pedíamos no han venido, antes por el contrario se han acentuado los procedimientos y se ha prescindido en absoluto, en abierta oposición con aspiraciones muy respetables por lo que á las personas incumbe.

Yo no poseo—dice—ninguna malignidad estudiada, no se esconde ni en mi palabra ni en mis actos esa arma florentina á que con tanta repetición y tan candorosa inocencia se alude; por el contrario, soy un mero enomorado de la verdad y de la justicia. Si alguna vez realicé actos que llamaron vuestra atención y que pudiesen parecer rebeldías, dentro del prejuicio y de la estrechez de miras con que se confunde la disciplina con la anulación de toda voluntad, aquellos actos no eran más que triste consecuencia de la pertinacia ajena y la verdad y la justicia los hicieron indispensables. (*Rumores entre los canovistas*).

Por esto al hablar recientemente de las condiciones con que ha aceptado el poder y se ha constituido un gobierno como el actual, tuve que afirmar que estaba destinado á vivir con vilipendio y á morir sin honra; y me refería precisamente á los compromisos que debieron de contraer este gobierno y el partido de donde procede.

Recuerda como después de obstinada labor logró atraer á las vías legales y hasta á la monarquía al antiguo partido posibilista; y como también se logró, fuera de España, consolidar nuestro crédito y reducir los cambios; ¿En qué ha venido á parar—pregunta—toda esa obra en vuestras manos? ¿Cómo ha desaparecido todo?

Y es que aun queriendo disculparlo el conjunto del actual Ministerio resulta una lamentable equivocación que ha acabado de quebrantar nuestras esperanzas de mejora y nuestra fe en la posibilidad de las rectificaciones. He aquí porque hoy es fuerza proclamar solemnemente que nos encontramos de un modo definitivo separados del Gobierno. (*Sensación.*) ¡Ojalá los conservadores duren largos años desarrollando la obra profunda del señor Cánovas!

El señor Cánovas: Muchas gracias.

Después el mismo señor Cánovas en un breve discurso se ocupa de la actitud del señor Silvela, diciendo que este ha expuesto teorías que no acepta el partido conservador y añade que el Gobierno se felicita en parte de la franqueza con que ha hablado el señor Silvela, á quien felicita también por haber despejado por completo su situación. (*Rumores.*)

La Cámara presenta un aspecto animadísimo y los comentarios no se interrumpen en largo tiempo.

#### Organización de los silvelistas

Madrid 31 á las 8'50 m.

En breve el señor Silvela reunirá á sus amigos con objeto de tratar de la formación de comités y demás organismos necesarios á los partidos políticos.

Los silvelistas se muestran muy satisfechos de la actitud de su jefe y aseguran que

muy en breve hablará de nuevo y más duramente contra el actual gobierno.

#### Nuevos restos.—Oposiciones

Madrid 31 á las 9 m.

Dicen de Sanlúcar que el laud *San Jerónimo* encontró en alta mar un palo con la inscripción del séptimo bote del *Reina Regente*.

La *Gaceta* publica hoy una disposición convocando á los aspirantes para las oposiciones de las plazas de médicos segundos de Sanidad militar.

Los ejercicios tendrán comienzo el día 6 de Mayo próximo en el Hospital militar de Madrid.

#### Noticias varias

Madrid 31 á la 1'20 t.

Han sido concedidos los honores de Capitán general con mando en Plaza para la conducción del cadáver del Cardenal Benavides, que se verificará hoy.

El Consejo de una compañía alemana de navegación ha ofrecido al Ministro de Ultramar señor Castellanos, cinco vapores para la conducción de tropas á Cuba.

#### Desde Cuba.—Telegrama oficial

Madrid 31 á la 1'30 t.

El último telegrama oficial recibido de Cuba, dice que el crucero *Reina Mercedes* ha salido para la isla de la Fortuna con objeto de averiguar si ha desembarcado el cabecilla Maceo y á donde se ha dirigido.

El representante del gobierno de Washington también trata de averiguar el barco que condució á ha conducido al jefe insurrecto.

El general Lachambre prepara nuevas operaciones.

#### Nombramiento

Madrid 31 á las 7'30 n.

En el Consejo se ha firmado el nombramiento de Gobernador de Palma de Mallorca á favor de Don Francisco Javier Beranger, hijo del Ministro de Marina y ex-diputado por Puerto de Santa María.

#### Llamamiento.—Adquisición

Madrid 31 á las 7'30 n.

El Sr. Azcárraga llamará á medida que se necesiten á 20.000 hombres, para cubrir las bajas causadas por la formación de los Regimientos expedicionarios de Cuba.

Se adquirirán de Alemania curas anti-sépticas en abundancia, con destino á Cuba.

#### En el Consejo

Madrid 31 á las 8'35 n.  
» » 8'40 n.

En el Consejo principalmente se ha hablado de los debates políticos.

Se ha acordado la combinación de gobernadores marchando el Sr. Cánovas á Palacio para ponerla á la firma de la Reina.

El Consejo del Banco ha visitado al señor Navarro Reverter haciéndole patrióticos ofrecimientos.

Se ha hablado del conflicto parlamentario de los presupuestos.

Se ha decidido que en caso de resistencia de las oposiciones se cerrarán las Cortes.

Los ministeriales aseguran que en la ley tributaria publicada por el Sr. Bravo Murillo en 1845 quedaron sancionadas las contribuciones perpetuamente.

#### Partida batida

Madrid 31 á las 10 n.

Un telegrama recibido en el Ministerio de la Guerra del Comandante militar de Tunas da cuenta de haber batido una partida compuesta de cien hombres obligándoles á dispersarse hacia las Arenas.

#### Almuerzo.—Despedida.—Firmas

Madrid 31 á las 10 n.

El Sr. Martínez Campos acompañado de sus hijos ha almorzado con la Reina, des-

pidiéndose de ella antes de marcharse á Cuba.

La Reina acaba de firmar el nombramiento de 36 gobernadores.

### Extranjero

#### Choque de dos vapores

Madrid 31 á las 8'50 m.

Telegrafían de Messina que en el estrecho del mismo nombre chocaron los vapores *Abwach* y *Brickburn*.

El primero de dichos buques quedó hundido en poco tiempo, aunque por fortuna hubo el necesario para salvar á los tripulantes y pasajeros.

#### Traición presunta.—Huelga en Marsella.

Madrid 31 á la 1'45 t.

Dicen de París que de un paquete que envió el Ministro de la guerra en Francia á las autoridades militares de Chambery, se ha sustraído un documento de gran importancia.

Se ha ordenado inmediatamente que se abra una rigurosa información y se teme que se haya cometido otra traición por el estilo de la del ex-capitán Dreyfus.

En Marsella se han declarado en huelga 600 obreros.

#### Mencheta

### Barcelona

#### (De nuestro corresponsal particular)

#### Tres periodistas en libertad.—Un artículo de Mañé y Flaquer.

Barcelona 31 á las 8 n.

Anoche fueron puestos en libertad los tres redactores de *La Autonomía* de Reus, procesados por supuestos ataques al ejército.

El señor Mañé y Flaquer reanuda hoy en el *Diario de Barcelona* su acostumbrado artículo dominical, con uno muy notable en el cual explica porqué no asistió el *Diario* al banquete celebrado en obsequio del señor Corominas.

Dice que no comprende como se reúnen para protestar colectivamente, quienes tienen una tribuna propia abierta todos los días.

Sé—añade—como el nombre de compañerismo es completamente ficticio y como bajo esta invocación se sientan á la mesa, quienes el día anterior se insultaban descomedidamente.

El artículo ha sido muy comentado, especialmente entre los periodistas. = *Amen-gual.*

### Boletín meteorológico

Día 1 de Abril á las 9 de la mañana

Barómetro	752 9 mm.
Termómetro seco	12 6 grados
Idem húmedo	11 9 »
Máxima en 24 horas	13 4 »
Mínima en idem	6 2 »
Reflector	2 6 »
Dirección del viento	S.
Fuerza del viento sobre un metro cuadrado	8 8 kg.
Pluviómetro	3 7 mm.
Evaporómetro	1 1 »
Higrómetro	0 87 »
Ascenso del barómetro en 24 horas	0 0 »
Descenso del idem en idem	3 1 »

## NOTICIAS

#### De la Capital:

La velada literario musical celebrada anoche en los espaciosos salones de la sociedad *Asistencia Palmesana* á beneficio de la *Sociedad Protectora de la Infancia*, resultó en extremo lucida.

La banda de música de la Casa de Misericordia, tocó escogidas piezas para amenizar la velada.

Al ocupar la presidencia, al son de la marcha Real, se descorrió la cortina que ocultaba el retrato de la Reina colocado bajo un elegante dosel.

Formaban la presidencia la señora D.<sup>a</sup> Ma-

tilde López del Castillo y las señoritas Mercedes Moreno, Francisca Gomila, Juana Fiol, Magdalena Roselló y Juana Juan.

El programa, que era extenso y escogido, se ejecutó si bien con algunas pequeñas variaciones, leyéndose también algunas poesías que fueron muy celebradas.

Oyeron nutridos aplausos todos los aficionados que tomaron parte en la velada, especialmente la banda de guitarras, bandurrias y laudes de dicha sociedad, que tuvo que repetir todos los números que ejecutó.

Lo recaudado por la bandeja ascendió á 465'35 pesetas.

El piano fué cedido gratuitamente por el señor Manasero.

Damos nuestro parabién á la Junta Directiva de la *Asistencia Palmesana*, por el feliz resultado que ha obtenido, y por haber contribuido á una obra en extremo benéfica.

Un niño que en compañía de otros estaba jugando en la calle de Bauló tuvo la desgracia de caerse produciéndose algunas contusiones en la cara y manos que le fueron curadas en la casa de Socorro por el médico Sr. Oliver.

Esta mañana ha sido curado en la casa de Socorro un muchacho que se había producido una herida en el brazo derecho con un trozo de hojelata.

Anoche á las diez fué curado en la casa de Socorro de San Magín Antonio Torres Escandell, vecino de aquel arrabal y natural de Ibiza el cual presentaba una enorme contusión en la cabeza producida, al parecer, por un golpe de piedra ó de cuerpo muy duro.

Este individuo indudablemente se hallaba turbado á consecuencia de exceso en la bebida por cuanto no hubo medio de hacerle decir cómo, cuándo ni quién le había producido aquella contusión, pues contestaba á cuantas preguntas se le hicieron, con palabras incoherentes.

Fuó conducido á su casa después de curado.

Ayer á las diez de la mañana unos diez muchachos se entretenían á jugar en la fachada de la iglesia del Socorro en perjuicio de los transeuntes y de los que salían de la iglesia.

El juego duró casi toda la mañana y parte de la tarde, sin que les molestara en lo más mínimo ningún guardia municipal.

Mientras dos niños ayer por la mañana transitaban por la calle del Sindicato, uno de ellos sufrió un síncope reuniéndose por tal motivo un número considerable de personas pues se creía en los primeros momentos que había fallecido.

El guardia municipal que se presentó pocos instantes de ocurrido el hecho se hizo cargo del muchacho acompañándole hasta en casa.

En la calle del Socorro ayer por la tarde ocurrió una riña entre dos mujerzuelas, llegando de las palabras á los hechos y siendo separadas por varias vecinas.

En la plaza de la Puerta de Jesús ayer por la noche un perro atropelló á un niño de corta edad que jugaba por aquellos alrededores.

Al apercebirse el propietario del perro aun amonestó al muchacho, que para defenderse le había tirado dos piedras á dicho animal.

A quien se habría de amonestar é imponer una considerable multa sería al propietario del perro por tenerlo suelto.

La función celebrada anoche en el *Teatro Circo Balear* estuvo bastante concurrido á pesar de que la noche estaba algo fresca.

En Mahón habiendo observado el sábado varios vecinos de la calle del Castillo que una vecina que vivía sola no había abierto la puerta de su domicilio dieron aviso á la autoridad, quien dispuso que se abriera la casa encontrándola acostada y casi exánime siendo seguidamente auxiliada.

La Real Academia de Medicina de Barcelona, en sesión celebrada el día 16 del finido marzo acordó por unanimidad nombrar Académico Correspondiente de la misma al conocido médico Don Guillermo Serra.

Después de haber disfrutado algunos días muy buenos, en los cuales lució un sol espléndido de primavera, el de ayer fué malo y desapacible hasta dejarlo de sobra, pues no solo amaneció nublado y frío, sino que empezó á llover á las primeras horas de la tarde y siguió durante toda ella.

Por la noche se serenó, pero esta mañana volvió á aparecer el nublado y cayó nueva llovana.

El exceso de material nos impide publicar hoy la relación del *meeting* celebrado ayer tarde en el *Teatro Circo Balear* por la sociedad de constructores de calzado *La Igualdad*, del cual nos ocuparemos mañana.

Ayer como domingo de Pasión, no concurrió ya á tocar en el paseo del Borne la música de este regimiento regional, siguiendo la costumbre establecida desde hace muchos años é interrumpida el año pasado, en el cual tocó hasta el domingo de Ramos inclusive.

La gente que concurrió por la mañana á dicho paseo fué muy numerosa, pero no hacían las familias más que dar una vuelta y ense-

## Doña María Francisca Ripoll y Oliver

Viuda de D. Guillermo Oliver y Caubet

Falleció el día 29, después de recibidos los Santos Sacramentos

(Q. E. P. D.)

Sus afligidos hijos y demás familia de la finada, suplican á los amigos y conocidos se sirvan encomendarla á Dios y asistir al funeral que se celebrará mañana martes, dos de los corrientes, á las once de la misma, en la parroquia de San Miguel, con lo que recibirán especial favor.

No se invita particularmente.

## Don Manuel Capella y Lladó

HA FALLECIDO

Q. E. P. D.

Su desconsolada familia, suplica á sus amigos y conocidos se sirvan asistir al funeral que en sufragio de su alma se celebrará el martes dos, á las diez y media de su mañana, en la Real Capilla de Palacio.

El duelo se despide en la iglesia.

guída se marchaban, con lo cual no hubo animación más que un cuarto de hora.

Por la tarde hubo el concurso ordinario de sirvientas, criados y quintos.

A la puesta del sol llamó ayer tarde vivamente la atención de cuantas personas le vieron, un magnífico arco iris que apareció hacia la parte de oriente ostentando, además de una altura muy considerable, sus vistosísimos colores encendidos como como pocas veces.

Además de éste, se formó otro concéntrico, pero no llegó á completarse, siendo sus colores menos vivos que el del principal. Hacía ya mucho tiempo que el sol se había puesto y continuaba todavía brillando con el mismo esplendor con que se presentó desde el principio, lo cual por ser raro y pocas veces visto, formaba la principal belleza de este hermoso meteoro.

### Bibliografía

*Blanco y Negro* publica en su número de la presente semana este importante sumario:

Salida de un sermón de Cuaresma, dibujo de Andrade; El crucero perdido, dibujo de Martínez Abades, y retrato de su comandante Sr. Sanz de Andino; La guerra en Mindanao; Retrato del general Blanco en traje de operaciones; Misa de campana en Illana; Puente provisional sobre el río Agus; Cabo indígena del regimiento de Magallanes; Un bailete, árbol gigante en las inmediaciones de Mindanao; Tropas á Cuba: La lista en la plaza de Velarde en Santander; Embarque en el León XIII; Signos ortográficos, por Mecachis; Firmas y rubricas, artículo humorístico ilustrado de Melitón González; Personajes históricos, por Mecachis; ¡Ande el banquete! por Juan Pérez Zúñiga, con dibujos de Mecachis; El valor de las palabras, poesía de Angel Rodríguez Chaves ilustrada por Estevan; Cuentos baturros, por Gasón; La bella Féronnière, por Luis Bermejo, ilustrado con una fotografía ornamentada por Arija; A ocho días vista, por Royo Villanova y Gilla; Celebridades europeas: D. Antonio Cánovas del Castillo, por M. Luque; El centenario de D. Ramon de la Cruz (D. Pablo), por Mecachis; Pasatiempos.

### El día oficial

2 Abril 1895

**Presupuestos y cuentas municipales.**— Los Ayuntamientos remitirán á los Gobernadores una copia íntegra certificada por el Secretario, con el Visto Bueno del Alcalde, de los presupuestos y cuentas, definitivamente aprobadas con las actas literales de la Junta Municipal. (Art. 167 de la ley Municipal de 2 Octubre 1877).

**Consumos.**— Aceptado por el Ayuntamiento de una capital de provincia ó población asimilada á éstas el encabezamiento correspondiente, se reunirá aquí con un número de contribuyentes igual al de concejales, en el cual se hallarán representados todos los llamados á contribuir y acordarán á pluralidad de votos los medios de hacer efectivo su importe, utilizando la Administración Municipal los encabezamientos gremiales y el arriendo ó venta libre de las especies, pudiendo adoptar á su libre elección uno ó varios de los expresados medios en la forma que se expresará en la hoja de mañana. (Art. 35 de la instrucción de consumos de 21 Junio 1889).

### En el Colegio de Padres Agustinos

Nada más tierno y hermoso que el espectáculo que presenciamos en la Iglesia de Nues-

tra Señora del Socorro, hoy á las diez y media de la mañana.

El motivo de la solemne ceremonia religiosa estaba indicado en un airoso catafalco blanco en su fondo y ribetado de franjas azules, salpicado de flores y elegantes adornos y rematado en forma de esbelto capitel que encerraba una cajita mortuoria cubierta de coronas y en la que se distinguían la gorra y elegante fajín del discípulo de los PP. Agustinos de esta capital.

Por encima de tan vistoso monumento descollaba una grandiosa corona imperial de la que pendían majestuosamente cuatro anchas franjas de color encarnado que abarcaban toda la graciosa nave del templo. Entre las coronas de flores había tres cuya inscripción decía así: «á nuestro malogrado hijo, á nuestro discípulo, al malogrado José Quintana», significando la adhesión íntima y generosa de sentimiento entre los padres y los profesores y compañeros del alumno. Todo el Colegio del Dulcísimo Nombre de Jesús, revestido de su aristocrático uniforme rodeaba con solemne ademán el hermoso monumento, levantado en honor de su alumno, arrebatado en flor de la vida, á los siete años de edad.

Tres profesores de dicho Colegio oficiaban en la augusta ceremonia en la que se cantó una brillante misa, á toda onquesta, con admirable maestría ejecutada y que prestó mayor grandeza al acto, ya sublime, por el lujo desplegado en el templo, y por la inmensa y selecta muchedumbre que á él concurrió.

Consuelo y no pequeño para los padres del niño y honrosa para el Colegio que así manifestó el amor á sus alumnos, fué sin duda el espectáculo realizado esta mañana en el Socorro; acto cuya pompa nunca ha sido igualada en ceremonias de esta índole.

## Primer aniversario de Don Cecilio Ogazón

Y FERNANDEZ

Falleció el 2 de Abril de 1894

(Q. E. P. D.)

Los funerales que se celebrarán mañana á las nueve y media en la iglesia del Terreno, serán en sufragio de su alma.

### Sociedades y Corporaciones

**Compañía de seguros contra incendios La Catalana**

Los Sres. accionistas residentes en esta Isla, pueden pasar á la Subdirección de dicha Sociedad en Palma, Serián n.º 21 al objeto de percibir el 44 p.º como beneficios obtenidos en el último Balance en 31 de Diciembre de 1894.

### Compañía de Navegación de Sóller

Anuncio.—Subasta voluntaria del vapor *León de Oro*, de esta matrícula.

Por acuerdo de la Comisión liquidadora tendrá lugar dicha subasta arreglada al pliego de condiciones el día 7 de Abril próximo á las ocho de la noche en la Plaza de la Constitución de esta villa.

El inventario estará de manifiesto todos los días laborales, de diez á doce de la mañana, en las oficinas de la Compañía.

Nota.—De no rematarse en el citado día se seguirá subastando los domingos y días festivos sucesivos. Sóller 22 Marzo de 1895.—El Presidente de la C. L., Antonio Pastor.

### Pasatiempos

En la estación del Norte:

Se presenta un cazador con un perro enorme.

—Es necesario un billete para ese perro—dice un empleado.

—Pues sacaré uno á mitad de precio.

—Por qué causa?

—No tiene siete años.

×

Un caballero encuentra en la calle á un amigo muy conocido por sus ideas republicanas, que lleva debajo de la capa un botiquín:

—¿Dónde va usted tan preparado?

—A una reunión de mi partido.

## Antonio Cladera

Dentista de la Real Casa

De regreso de su expedición al continente ofrece nuevamente á sus amigos y al público sus servicios profesionales.

Extracciones sin dolor por mi procedimiento inofensivo.

Especialidad en la confección de dentaduras artificiales.

### Plaza del Teatro—Palma

### Espárragos de Argenteuil

á propósito para verificar las plantaciones en el próximo mes de Marzo

Se hallan en venta al precio de 2 pesetas el 100, en el predio *Torre de Puigdorfilá*, situado en el primer kilómetro de la carretera de Palma á Sóller.

## La Balear

FÁBRICA DE COLA Y ALMIDÓN

á cargo de

MAGIN BERGA SORÁ

MOLINAR DE LEVANTE, COLL, NÚMERO 9

DESPACHO EN PALMA

GALERA, 22—TIENDA

### Preparación para el ingreso

en el

### Banco de España

Los oficiales del Banco D. Félix Gili y D. Guillermo Sampol se han puesto al frente de la Academia de preparación que dirige D. José M.ª Jimenez, recientemente nombrado Director.

El que quiera prepararse para las próximas oposiciones podrá dirigirse á los señores Gili y Sampol en la Subdirección del Banco de esta ciudad.

### Últimos telegramas

Noticias varias

Madrid 1 á las 9'20 m.

La *Gaceta* publica el nombramiento de treinta y cinco gobernadores.

Hay carencia absoluta de noticias en los centros oficiales.

La prensa comenta las frases pronunciadas por los Sres. Martínez Campos y Groizard en la sesión celebrada anteayer por el Senado.

**Defensa.—Expectación.—Discusión**  
Madrid 1 á las 9'40 m

Asegúrase que el Sr. López Domínguez se defenderá en el Senado de las veladas alusiones que hizo el Sr. Groizard en la sesión de anteayer.

Reina gran expectación acerca del debate.

Confirmase de que ha dimitido el señor González (Don Venancio) la dirección de la tabacalera.

Mencheta

PALMA.—Tip. de Amengual y Muntaner